



# Protestmarsch nach Berlin

**Siegfried Kurtz nimmt einen 637 km langen Fußmarsch für die soziale Gerechtigkeit auf sich. Der nun 50jährige hat unverschuldet seinen Arbeitsplatz verloren und lebt seit dem 01.01.09 von Hartz IV!**

**Was ist aus Deutschland nur geworden? Diese Frage stellen sich immer mehr Mitbürgerinnen und Mitbürger. Begriffe wie Kinderarmut, Tafeln in Deutschland, Hartz IV usw. sind momentan in aller Munde. Viele fragen sich, ob man sich in Berlin der Verantwortung für das Volk bewusst ist.**

**Siggi lehnt jegliche finanzielle Unterstützung ab. Er benötigt auf seinem Weg Übernachtungsangebote, eine warme Mahlzeit und eine Möglichkeit zur Körperpflege. Wir versuchen ihn möglichst unbeschadet an seinem Ziel ankommen zu lassen. Siggi wird unterwegs Unterschriften sammeln, um sie in Berlin überreichen zu können. Bis zu seinem Start wird er auch ein Konzept gegen Hartz IV in seinem Gepäck haben.**

**Weitere Infos: [www.steuerschmiede-berlin.de](http://www.steuerschmiede-berlin.de)**